

E: 24.06.2021

Hennef, 24.06.2021

An den
Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Mario Dahm
Rathaus
53773 Hennef

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ich erhebe hiermit fristgerecht Einspruch gegen einen Beschluß des Ausschuß für Mobilität am 23.06.2021.

In der Sitzung wurde ein Beschluss zu einem TOP gefasst, der in der Einladung zur Sitzung ursprünglich als Mitteilung eingeordnet war. Da er erst in der Sitzung zum ordentlichen TOP erhoben wurde, ist meines Erachtens laut Geschäftsordnung keine Beschlussfassung in der Sitzung möglich. Um den Ausschußmitgliedern eine ordentliche Vorbereitung zu ermöglichen, werden Beschlüsse zu solchen TOPs erst in der darauffolgenden Sitzung zugelassen.

Es handelt sich um den ursprünglichen TOP 3.5, der sogar erst mit dem Nachtrag den Ausschussmitgliedern bekannt gegeben worden war.

Vielen Dank für die Bestätigung über den Eingang dieses Schreibens und

Mfg Detlef Krey